
Die Diplom-Sozialpädagogin Frau Daniela Wagner trägt ihren schriftlichen 
Erfahrungsbericht mündlich in der Ausschusssitzung vor. 
 
Der Erste Beigeordnete Stefan Hanraths macht ergänzend hierzu folgende 
Ausführungen: Die zukünftige Konzeption sieht vor, die Sozialarbeit an der Hauptschule 
Lohmar auf eine halbe Stelle aufzustocken, die möglichst mit Frau Wagner besetzt 
werden soll. Dies soll u. a. dem gerade in der Hauptschule besonders großen Bedarf an 
Einzelförderung und Beratung Rechnung tragen. Um hierbei auch den Bedürfnissen der 
Realschule und des Gymnasiums Lohmar gerecht zu werden, werden entsprechende 
Gespräche geführt werden.  
 
Gleichzeitig soll im Grundschulbereich nach den Sommerferien das so genannte 
Familienbüro mit einer halben Stelle eingerichtet werden. Hierüber wurde bereits in der 
letzten Ausschusssitzung vom 28.01.2010 berichtet. Das Familienbüro wird finanziell 
unterstützt durch eine Förderung vom Landschaftsverband Rheinland sowie durch Mittel 
aus dem Offenen Ganztag, die mit Zustimmung des Ministeriums und der 
Bezirksregierung hierfür verwendet werden können. 
 
Zusätzlich finden zurzeit Gespräche mit der Volkshochschule statt, um ergänzend 
weitere Förderungen anzubieten. Hier ist insbesondere an eine Sprachförderung auch 
für Eltern gedacht. 
 
Der Ausschuss wird über weiterführende Maßnahmen informiert. 
 
Der Ausschuss nimmt zustimmend Kenntnis. 


